

STELLUNGNAHME

der

ABDA – Bundesvereinigung Deutscher Apothekerverbände e. V.

zum

Referentenentwurf

einer

Verordnung zur Erhöhung der

Bevorratung mit Arzneimitteln zur intensivmedizinischen Versorgung

(ITS-Arzneimittelbevorratungsverordnung – ITS-ABV)

vom 29. Juni 2020

Wir begrüßen die Intention des Verordnungsgebers, Arzneimittel, die für eine intensivmedizinische Behandlung von an Covid-19 erkrankten Personen erforderlich sind, für die Dauer der Pandemie vorsorglich in einer über das übliche Maß hinausgehenden Menge zu bevorraten.

Wir bitten Sie, auch die Belieferung der Krankenhausapotheken und krankenhausversorgenden Apotheken durch die vorgelagerten Handelsstufen zu gewährleisten.